



27. September 2024

Jäger unterstützen bei der Rehkitzrettung

Der Förderverein Netzwerk Hasliberg und der Jägerverein Oberhasli haben zu einem gemeinsamen Herbstanlass eingeladen.

Die gegen 90 Besucher durften an der gemeinsamen Veranstaltung verschiedene Tierpräparate des einheimischen Wilds bestaunen. Sie haben erfahren, was zur Ausrüstung eines Jägers gehört und was in den Rucksack gepackt wird. Sie wissen nun, wo die Wildschutzzonen liegen und weshalb diese nicht mit Skiern, Snowboards und Schneeschuhen durchquert werden dürfen. Wildtiere im hohen Schnee sind grossem Stress ausgesetzt, wenn sie zur Flucht gezwungen werden, was für sie oftmals den sicheren Tod bedeutet.

Ein wichtiger Punkt war auch die Rehkitzrettung: Das Netzwerk Hasliberg hat seinerzeit die Anschaffung von Drohnen des Jägervereins Oberhasli zur Rettung von Rehkitzen vor dem sicheren Mähtod mit insgesamt 4'000 Franken mitfinanziert. Die Rehkitzrettung wurde von den Jägern am Herbstanlass des Netzwerks oberhalb des Brünigpasses auf dem Tschorren im Gelände simuliert. Sie verschaffte den Besuchern Einblick in die nichtmehr wegzudenkende Aufgabe und Unterstützung der Jäger für die Landwirtschaft. Über 60 Rehkitze konnten im Jahr 2024 auf dem Hasliberg dank den verantwortlichen Landwirten und der Unterstützung der Jäger und freiwilligen Helfern aufgegriffen werden. Dabei ist der Drohneneinsatz eine grosse Erleichterung.